



Pièces	10 Pièces
Superficie	315 m²
Référence	7654
Prix	5 400 000 €

Megève

Maison à vendre (74120)

Rochebrune, remarquable chalet de cinq chambres ref. 7654, secteur résidentiel. Coup de coeur assuré pour ce chalet mélangeant habilement modernité et tradition, avec des prestations haut de gamme (jacuzzi extérieur 8 places, hammam, cave à vins, salle de cinéma avec espace bar, salle de sport, ski-room...) et ses matériaux de qualité avec pierres et poutres apparentes. Il offre, sur trois niveaux, une spacieuse pièce de vie de plus de 91m2, avec cuisine équipée, double salon, majestueuse cheminée centrale, belle hauteur sous plafond et s'ouvrant sur balcon et terrasse ; trois chambres ...

Rochebrune, magnificent five-bedroom chalet ref. 7654, residential area. You are sure to fall in love with this chalet, which skilfully blends modernity and tradition, with high-end amenities (8-seater outdoor jacuzzi, hammam, wine cellar, cinema room with bar area, gym, ski room, etc...) and quality materials such as exposed stone and beams. Spread over three floors, it offers a spacious living area of over 91 sqm, with a fitted kitchen, double living-room, majestic central fireplace, high ceilings and opening onto a balcony and terrace; three en-suite bedrooms, including a master bedroom, ...

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

